

Im Rahmen der Erschließung des neuen Gewerbegebiets "Wolbersacker ist die Vergabe von Straßennamen erforderlich.

Die Hauptachse soll nach dem dortigen Flurnamen "Wolbersacker" bezeichnet werden.

Die anderen Namen sind zumeist nach Persönlichkeiten ausgewählt, die sich durch wichtige Erfindungen im Bereich des Verkehrswesens (Eisenbahn, Dampfschiffahrt, Automobilwesen, Fahrrad).

Nr. 2 ehrt einen Pionier des Postwesens in Hinblick auf das dort geplante Logistikzentrum.

Nr. 3 erinnert an Rachel Carson, eine Pionierin der Umweltbewegung. Dadurch wird eine Brücke zum bio innovation park Rheinland geschlagen, einem Projekt der Uni Bonn sowie der Städte Meckenheim und Rheinbach, bei dem u.a. das Thema "Klimaschutz durch Biomasse aus Schnitt- und Rodungsholz" erforscht wird.

Rheinbach, den 09.03.2018

Gez. Unterschrift  
Dr. Raffael Knauber  
Erster Beigeordneter

Gez. Unterschrift  
Dietmar Pertz  
stellv. Fachgebietsleiter